

Recherche Témoignages de retrait de WiFi au travail

Option d'envoi : **URGENT**

Objet : Très important et urgent

Des employés et médiateurs d'une entreprise frappés par l'électrosensibilité sur leur lieu de travail recherchent activement des **cas** ou **exemples d'entreprises/administrations/organisations** (basés en France) **ayant renoncé au WiFi, de préférence, suite à la survenue de troubles ou symptômes parmi leurs employé(e)s et/ou pour des raisons de sécurité.**

Ces cas seront présentés uniquement en interne à la Direction de ladite entreprise dans le but de donner davantage de poids à leur **requête visant à faire retirer les bornes WiFi** des couloirs de leurs bâtiments afin que les employés devenus électrosensibles puissent travailler sans souffrir.

Même si idéalement il est préférable de connaître les noms des entreprises ayant renoncé au WiFi (pour plus de crédibilité), la confidentialité des témoignages peut être assurée. L'entreprise en question a tout intérêt, elle aussi, à ce que le problème rencontré ne s'ébruite pas dans la presse ou à l'extérieur de ses murs.

Si votre employeur a accepté de renoncer au WiFi ou si vous connaissez des **cas de retrait de bornes WiFi en milieu professionnel** dont vous pouvez parler, pourriez-vous **s'il vous plaît contacter rapidement Brigitte par email : brigitte.jac@dbmail.com**

En vous remerciant infiniment pour votre précieuse collaboration.

PS : Si ces employés parviennent à faire retirer le WiFi de leur lieu de travail, les retombées seront bénéfiques au-delà même de leur entreprise.